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序文 

 昨年度より、会報を会員の人数分印刷することの負担、および用紙削減による会費の節

約のため、硬式庭球部のホームページから会員様それぞれがダウンロードしていただく形

での配布となっています。お手数ですが、必要な方は各々で印刷をお願い致します。 

皆様のご理解とご協力お願い致します。 

また、会報制作においてご協力頂いた皆様にこの場をお借り致しまして、御礼申しあげま

す。 

2014年度会報制作担当  園田浩平 若林裕哉 

 

1.会長挨拶 

会長挨拶は吉見さんが多忙のため挨拶がもらえていないので、挨拶が届き次第再アップさ

せていただきます 

滋賀県立大学硬式庭球部 

OB・OG会会長  

吉見啓  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2.主将挨拶 

男子硬式テニス部の主将を務めさせていただいております、永木です。 

 昨年のリーグ戦の戦績は 1 勝 1 敗で、残念ながら決勝リーグに進むことはできませんで

した。しかしながら昨年の先輩方は強く、チームをうまく先導していたと感じています。

そのため先輩方が抜けた穴は正直厳しいものがあります。しかし、私たちの代では先輩方

がなしえなかった決勝リーグへ進出するという目標があります。そのために春まで基礎的

な練習を主にしてきました。夏になろうとしている時期からは、部員の実力をレベルに分

け、より実践的な練習を行っていきたいと考えております。そのためにも校内戦をより活

発化し、部員の切磋琢磨をはかります。さらに、校内試合だけでは刺激が足りないと思わ

れるため、積極的に練習試合を組んでいきます。現在、部員の友達などの繋がりを通じて

練習試合が多く組まれています。 

 部の組織運営についても考えています。簡単なことでは部室の定期的な掃除があります。

また、練習中に「ナイスショット!!」などモチベーションを上げるような声出しも積極的に

行っています。さらに代替わりが円滑に行き、その後より良い部活になるためにも後輩に

は役割を少しずつ任せるようにしています。 

 これらのことを実行していき、目標達成や今後の部活の発展へと力を尽くしていきたい

と思います。 

今期男子部主将 18期生 永木幸治 

 

 こんにちは。女子硬式テニス部主将の鷲田です。 

 昨年の秋に 3回生の先輩が引退され、女子部員は 1回生が 4人だけとなってしまいまし

た。2回生の先輩がおらず、1回生から主将を務めるということや、1回生 4人だけでこれ

から活動していかなければならないことに大きな不安がありました。しかし、男子部の皆

さんと一緒に練習をさせていただくことで、今まで通り活動を続けることができました。 

 4月になり、新入生が 6人、マネージャーが 1人入部してくれました。部員は合わせて

11人となり、今までとは違って、女子部だけで練習を行うことができるようになりました。

現在は初心者も経験者も一緒に、基礎的な練習を中心に行っています。正しいフォームで

ボールが打てるよう、練習の始まりは全員が円になって素振りをしています。その後、手

出しのボールを打つことで正しいフォームが身に付くようにしています。これからは徐々

に発展的な練習も組み合わせていき、それぞれの技術が向上していけたらいいなと考えて

います。 

テニスの技術のレベルは様々ですが、一人一人がそれぞれの目標を持ち、互いに切磋琢

磨していきたいと思います。 

OB・OGの皆様、これからも応援よろしくお願いします。 

 

今期女子部主将 19期生 鷲田彩稀 



私たちの代がテニス部を引退してから、一年が経過しました。私は、部長として後輩た

ちになにか残してあげることができたのか、疑問に思うときが多くあります。強いリーダ

ーシップがあったわけでもなく、仕事をバリバリこなすわけでもなかったので、いい部長

とは到底言えなかったと思います。その分後輩たちには不自由な思いをさせてしまうので

はないかと心配していましたが、後輩たちとコート外で出会ったとき、彼らはいつもテニ

ス部の運営や、技術的な面でのアドバイスを求めてきてくれ、非常に真面目に活動してい

るようです。代替わりをして、現在の部長は永木になり、彼を中心に練習を行っています。

彼自身、非常に真面目な人物である一方で、非常に考え込みやすい人間で、ときどき思い

悩んでいる様子がありますが、そんな時は部員同士で話し合いの場を設け、部員一人ひと

りが彼を支えています。現在の部活の運営は、練習メニューを決める係や、その他様々な

役職をひとりひとりに与えていくというスタイルで行っています。何らかの不都合が出て

も、しっかり話し合いで解決できるという強みがあります。 

 昨年のリーグ戦では、1勝 1敗で決勝トーナメントには進めず、 

悔しい思いをしました。今年は、昨年より戦力こそ劣るものの、 

団結力で必ず決勝トーナメント、そして 4部昇格を果たしてくれると 

思います。昨年のリーグ戦では、暑い中たくさんの先輩方が応援に 

来てくださいました。今年は私たちの代がその番だと思っています。 

彼らがいい結果を残せるようにサポートしていきたいと思います。 

 最後になりましたが、これからも硬式テニス部をよろしくお願いします。 

                         前男子部主将 17期生 玉田里夢 

 

一昨年の秋に先輩方が引退されて、女子部の部員が１人になった時は、これから女子部

はどうなってしまうのだろうという不安でいっぱいでした。しかし、今ではその頃が嘘の

ように女子部の部員は２回生４人１回生６人の 10人となり、盛んに活動しています。人数

が少なくなっていた女子部をそれまでと変わらずに見守っていて下さった OB の皆様、テ

ニスに対して真剣に取り組めなくなった時に引っ張って下さった先輩方、1人になったとき

に快く練習に入れてくれた男子部、そして部員が 1 人の女子部に入部してくれた今の 2 回

生がいて、女子部を存続させることができました。この場をお借りして女子部を支えて下

さった皆様に感謝申し上げます。 

 今年は、2回生が主将を務めています。3回生がいない中、 

多くの部員をまとめることは大変だと思います。2回生 4人、 

お互い支え合いながら部を引っ張っていってほしいと思います。 

私もできる限り部活に顔を出し、部全体が楽しくレベルアップ 

していけるように努めたいと思っています。 

これからも応援の程よろしくお願い致します。 

前女子部主将 17期生 浦田朋実 



3. 現役部員紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4．OB・OGの近況 

 12期生清水大地さん、14期生の竹村優紀さんからコメント頂いております。 

お忙しい中、ご協力頂きありがとうございました。 

 清水さんと竹村さんは私たち在学生も大変お世話になりました。そんな先輩方から今回

は社会人になってみての心境や、大学でのことを振り返ってコメントを頂いております。 

今回はお二人を代表としてコメントを頂きましたが、コメントを頂けてない OB・OGの皆

様も大学での思い出や、卒業前の社会へ出る期待と不安、実際社会人になってみての心境

などを振り返ってみるのもおもしろいのではないかと思います。 



1２期生 清水大地 

お久しぶりです。12 期生清水大地です。私のことをご存知でない OB の方々もおられると

思いますので簡単に自己紹介からさせていただきます。 

私は学部時代、工学部、材料科学科に所属しており、テニス部では 2 回生の時に主務をし

ていました。大学までは片道 2 時間でバイトもしていました。しかし、暇さえあればテニ

スコートでテニスをしていたため、大学院も通しても同期では一番テニスコートにいたと

思いますし、後輩とも一番仲が良かったと自負しています。テニスは決してうまくはなか

ったですが…笑 

今でも年数回遊びに行ったりしています。下の写真は今年のＧＷに後輩たちと集まって県

大でテニスを、そのあと焼肉に行った時の写真です。今でも仲良くできる後輩たちとの関

係を今後も大切にしていきたいです。現役生の皆さんにもこういった関係を後輩と作って

行って欲しいと思います。 

そんな私は今、京都の綾部という地で働いて 3 年目になりました。地元の友達や同期はあ

まり関西圏におらず、土地柄遊ぶところも少なかったため、働き出した当初は暇な休日を

過ごしていました。そんな中、暇な休日を脱してくれたのはやはりテニスでした。会社の

上司に会社のテニス部と地域のテニスクラブに誘っていただき今も楽しく参加しています。

今では会社のなかで話す先輩がたも多いですが、話すきっかけがテニスであった先輩も少

なくありません。現役生の皆さんは今を大切に、部活動を精一杯楽しんでください。それ

がきっと今後も役立つと思います。また、OBの方々も OB会を機に気軽に現役生と交流を

し、県大テニス部を一緒に盛り上げて行きましょう。 

それではまた OB会で会いましょう。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



14期生 竹村優紀 

テニス部の皆さん、ご無沙汰しております。14期生の竹村優紀です。 

私は、大学 4 回終了直前に留学に行くことを決め、約 1 年間イギリスのほうへ行っていま

した。そのため、大学卒業が遅れ、今年 4月からやっと社会人になりました。 

テニス部に入ってから引退するまでの間、私の大学生活はテニス一色といったかんじで、

本当にテニス部には大学生活すべてが詰まっています。その中で、学生の間に一度留学に

行ってみたいという気持ちがずっとあったのですが、当時テニス部から離れることなんて

考えられなかったため、あきらめの気持ちもありました。しかし、進路に迷っていた私に

親が行っていいよと背中を押してくれ、結果、やりたかったことすべてをやって大学生活

を終えることができました。そして、学生生活に未練なく社会人になることができました。 

 私が勤めているのは自動車の部品メーカーで、2週間の新人研修を終え、今は徐々に実務

をこなしていっています。まだまだ分からないことだらけですが、周りの先輩たちに支え

られ、なんとかやっています。同期にも外国人留学生や、海外に興味がある人が多く、一

緒にいると刺激を受けるいい環境です。私の次の目標は、海外で働くこと！ということで、

いつか絶対に海外で働いてみせます。 

また、私が働きだして感じたのは、社会人って楽しい！ということです。学生のころは

自分が社会に出て働くなんて想像もできなかったし、ずっと学生でいたいと思っていまし

た。会社に入ったばかりの時も、社会人って一体どんな感じなのだろうと、ワクワクする

反面、少し怖い気持ちもありました。でも、実際は、社会人って思っていたほど怖くない

し、思っていたより楽しいです(笑)なので、学生のみなさんも、これから社会に出ていくに

あたって不安もあると思いますが、心配しないでください！学生には学生の、社会人には

社会人の楽しさがあると思います。ただ、学生の時にしかできないことはあるので、今の

うちに思う存分やってほしいです。部活はその一つだと思います。楽しい時ばかりではな

いと思いますが、大変なことを一緒に乗り越えた仲間は本当にかけがえのない存在になり

ます。頑張ってください！また OB会で会えるのを楽しみにしています。 

 

 

 

P.S.普段テレビでは見ませんが、 

イギリス滞在中にWimbledon 

見てきました！ 

 

 

 

 

 

それでは皆様 OB会でお会いできる日を楽しみにしております！！ 


